

Dokumentation der Stadtplatzsanierung in Neumarkt-Sankt Veit auf der Homepage

www.neumarkter-stadtplatz.de

Veröffentlichungsdatum: 2022 KW 17

Text: In der 17. Kalenderwoche 2022 wird in den Baufeldern B und C gearbeitet. In beiden Bereichen nimmt der Plattenbelag des Gehwegs bereits gestalt an. Im Westen wird parallel dazu auch auf der Parkfläche der Granit-Kleinstein-Pflasterbelag verlegt. Im Osten wurden Sinkkästen eingebaut und am Unterbau weitergearbeitet.

Der geplante weitere Baufortschritt:

Die Arbeiten im Baufeld Baufeld B und die Restarbeiten im Baufeld A sollen die nächsten 14 Tage abgeschlossen werden. Im Baufeld C wird am Gehweg mit nachdruck gebaut. Anschließend werden in diesem Bereich die Parkplatzflächen hergestellt.

Dem Betreiber der Eisdiele wurde gestattet am Marienbrunnen einige Tische aufzustellen. Hier kann er bei schönem Wetter Gäste bewirten, solange dies wegen der Arbeiten unmittelbar vor der Eisdiele nicht möglich ist. Es gilt allerdings "Betreten auf eigene Gefahr", da der Brunnenplatz noch nicht ganz fertig ist und noch Stolperstellen möglich sind.

Am Volksfestplatz hat die Firma Porr die am Stadtplatz ausgebauten und dort gelagerten Materialien abtransportiert um Platz für das Volksfest zu schaffen. Die Firma muss sich nun mit einem etwas kleineren Lagerplatz begnügen. Ein schmaler Streifen am Festplatz entlang des Tegernbachs wird auch während der Volksfestzeit als eingezäuntes Baulager bestehen bleiben.

Bildschirmkopie:

17. Kalenderwoche 2022

In der 17. Kalenderwoche 2022 wird in den Baufeldern B und C gearbeitet. In beiden Bereichen nimmt der Plattenbelag des Gehwegs bereits Gestalt an. Im Westen wird parallel dazu auch auf der Parkfläche der Granit-Kleinstein-Pflasterbelag verlegt. Im Osten wurden Sinkkästen eingebaut und am Unterbau weitergearbeitet.

Der geplante weitere Baufortschritt:

Die Arbeiten im Baufeld B und die Restarbeiten im Baufeld A sollen die nächsten 14 Tage abgeschlossen werden. Im Baufeld C wird am Gehweg mit nachdruck gebaut. Anschließend werden in diesem Bereich die Parkplatzflächen hergestellt.

Dem Betreiber der Eisdielen wurde gestattet, am Marienbrunnen einige Tische aufzustellen. Hier kann er bei schönem Wetter Gäste bewirten, solange dies wegen der Arbeiten unmittelbar vor der Eisdielen nicht möglich ist. Es gilt allerdings "Betreten auf eigene Gefahr", da der Brunnenplatz noch nicht ganz fertig ist und noch Stolperstellen möglich sind.

Am Volksfestplatz hat die Firma Porr die am Stadtplatz ausgebauten und dort gelagerten Materialien abtransportiert, um Platz für das Volksfest zu schaffen. Die Firma muss sich nun mit einem etwas kleineren Lagerplatz begnügen. Ein schmaler Streifen am Festplatz entlang des Tegernbachs wird auch während der Volksfestzeit als eingezäuntes Baulager bestehen bleiben.

Bilder der 17. Kalenderwoche 2022



